

EQUIPAMIENTO

Asics vuelve a apoyarse en las 'start ups' e invierte en la tecnológica Seevix

La compañía japonesa ha adquirido una participación en dicha empresa, que tiene una patente para fabricar tejidos procesados utilizando seda de araña natural.

Palco23

15 may 2020 - 09:00



Asics vuelve a apoyarse en las *start ups* para impulsar su negocio. El distribuidor japonés de artículos de equipamiento deportivo ha adquirido una participación en la empresa Seevix, que cuenta con una patente para fabricar tejidos procesados que utilizan seda de araña natural. Los términos económicos de la operación y el porcentaje de capital adquirido por Asics no se han especificado.

Esta inversión se enmarca dentro de uno de los puntos establecidos por Asics en su plan de crecimiento de 2020. En él se indicaba que el objetivo es "crear una innovación diferenciadora" para volver a crecer, después de que sus ventas cayeran un 2,2% en 2019, hasta 378.050 millones de yenes (3.177 millones de euros).

Recientemente también invirtió en la plataforma de registro en carreras populares Race Roster y en New Folk Studio, que ha desarrollado una inteligencia artificial aplicada al calzado deportivo. Además, mantiene su programa Tenkan-Ten en Barcelona y Japón,

PALCO23

donde cada año selecciona a cinco empresas para acelerar sus negocios, reservándose la posibilidad de adquirir una participación en las mismas.